

La Patrulla Gráfica



★ ★ ★ ★ ★

Edición número 1323

Miércoles 25 de diciembre, 2024

Feliz
Navidad

¡Que la magia de la Navidad llene su hogar de amor, su corazón de paz y mucha felicidad!



★ ★ ★ ★ ★



El Secretario de Seguridad junto a miembros de la UDEP-07 entregan canastas y juguetes a familias de la colonia Quiscamotes, Danlí



En un gesto de solidaridad y compromiso al prójimo, el Secretario de Estado en los Despachos de Seguridad Dr. Hector Gustavo Sanchez Velásquez, en conjunto con el Jefe Departamental Comisario García Muñoz y parte de su equipo de trabajo, entregaron canastas de alimentos y juguetes a niños de la colonia Quiscamotes, Danlí.

En un recorrido de una carroza por la ciudad de Danlí, El Santa Claus de la Unidad Departamental de Prevención #7 (UDEP-7), llevó alegría a niños de la ciudad de Danlí, y la Dirección de Sanidad Policial hizo pruebas médicas y dotó de un kit de medicamentos a personas de este sector .

Las familias se mostraron muy agradecidas con la institución policial, por haber mostrado este gesto de amor en esta época, donde se celebra la unión de las familias y se puede compartir con quienes más nos necesitan.





Corazón noble



- En un recorrido por la ciudad de Danlí, el Santa Claus de la UDEP-7 llevó alegría a niños de esta ciudad

Con estas acciones la institución de seguridad ha demostrado a través de diferentes acciones sociales en todo el país, que la época navideña es una oportunidad para compartir y acercarse noblemente con la ciudadanía hondureña, a través de gestos nobles como el demostrado en esta actividad.

La Navidad no es un acontecimiento, sino una parte del hogar que uno lleva siempre en su corazón.





Seguridad

Gobierno de la República



Feliz Navidad

y próspero año nuevo 2025

**QUE EN ESTA TEMPORADA ESTEMOS
UNIDOS COMO FAMILIA POLICIAL,
QUE TENGAMOS ESPERANZA Y
SOBRE TODO FORTALEZA PARA
SEGUIR CUMPLIENDO CON ESTA
NOBLE LABOR.**

**¡FELICES FIESTAS! Y QUE EL AÑO
NUEVO NOS SIGA UNIENDO EN
NUESTRO PROPÓSITO COMÚN DE
HACER DE HONDURAS UN LUGAR
MÁS SEGURO PARA TODOS!**





Recomendaciones para que su mascota no sufra ansiedad durante esta época navideña

- De acuerdo a médicos veterinarios, los ruidos intensos pueden afectar tanto a perros como a gatos, pudiendo provocar temblores, jadeos o intentos de esconderse



Asimismo, la decoración navideña también puede representar un riesgo para su salud, esto por los adornos, luces y cables eléctricos, por lo que para prevenir accidentes deben de ser instalados en lugares estratégicos.

Con la llegada de las fiestas de Navidad y fin de año es recomendable incrementar las rutinas de paseos, una buena alimentación y actividades relajantes, ya que ayudan a reducir el estrés de nuestros amigos de cuatro patas.

Uno de los mayores desafíos de esta temporada son los fuegos artificiales, esto por los fuertes ruidos a los que se ven expuestas nuestras mascotas, y que pueden verse afectadas con ansiedad, convulsiones e incluso escapar de los hogares.

La Policía Nacional de Honduras reitera su compromiso de velar por la protección y cuidado de los animales e invita a la población para que sea un compromiso de todos.

De acuerdo a médicos veterinarios, los ruidos intensos pueden afectar tanto a perros como a gatos, pudiendo provocar temblores, jadeos o intentos de esconderse, por lo que es recomendable prepararles un espacio seguro y tranquilo.

Otro factor importante es evitar compartir con los peludos los alimentos típicos de las celebraciones, como el chocolate, las uvas, las pasas o los alimentos condimentados, ya que son tóxicos para ellos. En ese sentido, se debe de optar por dejar las despensas en lugares encerrados o refrigerador.





¿Sabes que significa la Navidad?

Tiempo de amor, paz y solidaridad

La Navidad es más que una festividad, es un tiempo para reflexionar sobre el amor y la solidaridad. Es la oportunidad de compartir con nuestros seres queridos, sembrar esperanza y promover la paz.

Su significado trasciende lo material, ya que es más que unos simples regalos, es el recordatorio de que debemos ser bondadosos y tener unidad tanto en nuestras familias como en nuestras comunidades.

La Navidad representa la alegría de dar, es por esto que la Policía Nacional ve la oportunidad de fortalecer los valores que nos guían como institución, como el compromiso, la solidaridad y el servicio a nuestra comunidad.

Más allá de las luces y los festejos, esta época simboliza la unión, el respeto y la paz, principios que trabajamos día a día para garantizar la seguridad en cada rincón del país.

Por otro lado, la navidad también es un tiempo para acercarnos a Dios y quienes más lo necesitan, y



renovar nuestra misión de proteger y servir con dedicación y humanidad. Que esta Navidad sea una oportunidad para construir un futuro más seguro, justo y lleno de esperanza para todos los ciudadanos.

¡Felices fiestas les desea la Policía Nacional!



FELIZ NAVIDAD

Que la luz de la Navidad llene tu hogar y te conceda días de paz y amor para compartir momentos de alegría y descanso con tu amada familia.

Que cada momento se llene de gratitud, y que cada sueño se convierta en un propósito audaz.

¡Es tiempo de creer en lo que viene y abrazar lo mejor de la vida!

LES DESEA LA POLICÍA
NACIONAL DE HONDURAS



Tradición

Tamales y torrejajas: la tradición que envuelve el paladar de los hondureños durante esta época del año



Cada plato y bebida es un homenaje a las tradiciones, creatividad de los antepasados y al espíritu festivo

Las fiestas de fin de año no solo representan una época de celebración, esperanza y unión familiar, sino también un momento para disfrutar y degustar de la diversa gastronomía que refleja la variedad cultural y el calor humano de las familias hondureñas.

Por tradición las mesas de los hogares catrachos se llenan de exquisitos platillos como pollo al horno, cerdo, pavo, tamales y otros que no solo crean recuerdos inolvidables y convivencias familiares, sino que también se fortalecen las conexiones familiares.

Dependiendo de cada plato, las recetas suelen acompañarse de ensalada de papas, remolachas y mayonesa, ofreciendo una combinación refrescante y colorida para esta época.

Por otra parte, el nacatamal es una delicia que se elabora a partir del envuelto de hojas de plátano con una masa de maíz, relleno de carne, arroz y especias, convirtiéndolo en otro platillo exquisito para disfrutar en esta festividad.

A esto se suman las torrejajas, un postre típico a base de pan con miel de rapadura de dulce, canela y el clavo de olor.

La llegada de la Navidad y fin de año también se brinda con una deliciosa bebida como el rompopo, una mezcla de leche, huevo, azúcar y un toque de licor.

Cada plato y bebida es un homenaje a las tradiciones, creatividad de los antepasados y al espíritu festivo que caracteriza a los hondureños en esta época del año.



Navidad es compartir

Policías de la UMEP-4 realizan recreovía y entrega de canastas a familias en la capital

Agentes policiales asignados a la Unidad Metropolitana de Policía #4 (UMEP-4) llevaron a cabo una jornada de recreovía y entrega de canastas familiares, beneficiando a varios compatriotas en esta época navideña.

La actividad se realizó en la colonia Suyapa, en donde más de 150 niños, niñas y adultos se beneficiaron de esta iniciativa, haciéndoles entrega de canasta familiares y nacatamales.

La actividad incluyó juegos clásicos como el saltarín, cuerdas y columpios, degustación de deliciosos bocadillos, y piñatas, en las que los participantes compartieron su alegría a través de la interacción social.

El objetivo principal de dicha recreovía es implementar una comunicación efectiva entre la Policía Nacional y la comunidad, buscando prevenir y evitar faltas y delitos a través de la promoción de actividades de sana convivencia.



En la actividad fueron beneficiados más de 150 personas

La jornada fue exitosa en términos de participación y entusiasmo, demostrando que las iniciativas que promueven la interacción comunitaria y la prevención, pueden tener un impacto positivo en la seguridad y el bienestar de todos los residentes de este sector de la capital.

La UMEP-4 reafirma su compromiso de servir y proteger a la ciudadanía, creando un vínculo de confianza, especialmente en fechas importantes como la víspera navideña.





ES UNA BALA
PERDIDA
ES UNA

**VIDA
PERDIDA**



**NO DISPAROS
AL AIRE**



La UDEP-10 entrega tamales con café a personas de centro hospitalario en Intibucá

- Más de 400 tamales acompañados con una taza de café fueron entregados a las personas que se encontraban en el centro asistencial

Con el plan de pasar un momento ameno y celebrar la navidad con aquellos que están atravesando un momento difícil, los funcionarios policiales de la Unidad Departamental de Prevención #10 (UDEP-10), se apersonaron y compartieron un tamal con café en el hospital Dr. Enrique Aguilar Cerrato de Intibucá.

Más de 400 tamales acompañados con una taza de café fueron entregados a las personas que se encontraban en el centro asistencial, teniendo este agrado con todo ciudadano o paciente que quisiera.

Esta proyección comunitaria es coordinada bajo el mando de la Comandante de la UDEP-10, la Comisaria de Policía Sandy Sánchez Carrasco, quien tomó a bien tener este gesto de amabilidad y empatía con cada persona, paciente y personal médico que se encontraba en ese lugar.

Además, la actividad tiene como fin la práctica de un modelo policial fundamentado en el servicio comunitario, con el beneficio de los más necesitados.





Policía Nacional lleva alegría a familiares de pacientes en el IHSS de San Pedro Sula

- - La iniciativa tuvo como objetivo fortalecer los lazos de hermandad entre la Policía Nacional y la comunidad

En un esfuerzo por fomentar la empatía, fortalecer la comunicación afectiva entre la Policía Nacional y la ciudadanía y compartir a través del espíritu navideño, la Unidad Metropolitana de Policía N° 5 (UMEP N° 5) llevó a cabo una actividad solidaria en las instalaciones del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS).

La labor social consistió en la donación y distribución de donas entre los familiares de pacientes internos en el hospital.

miembros de la UMEP N° 5, tuvo como propósito brindar un momento de alegría y apoyo emocional a las personas que enfrentan situaciones difíciles mientras acompañan a sus seres queridos.

Durante la actividad, los agentes policiales interactuaron con los familiares, compartieron mensajes de aliento y demostraron que, además de su labor de seguridad, la Policía Nacional también se preocupa por el bienestar emocional de la ciudadanía.

El evento fue recibido con entusiasmo por parte de los beneficiarios, quienes agradecieron la iniciativa y resaltaron la importancia de estas acciones para humanizar la labor policial.

La UMEP N° 5 reafirma su compromiso con la proyección comunitaria y continuará desarrollando actividades que contribuyan al fortalecimiento del vínculo entre la Policía Nacional y los ciudadanos, promoviendo una sociedad más cercana y solidaria.

Este gesto, liderado por



PREVENIR ES TAREA DE TODOS

CON LA PÓLVORA
NO SE JUEGA





Por golpear a su pareja de hogar e incendiar su casa detienen a sujeto en Lempira

- Dicha acción se realizó después de recibir una denuncia en la DPI

La Policía Nacional, a través de la Unidad Departamental de Prevención #13 (UDEP-13) logró la captura de un sujeto, por el supuesto delito maltrato familiar agravado e incendio, en perjuicio de su compañera de hogar y sus hijos en aldea Loma Alta, Lepaera, Lempira.

El arrestado de 25 años de edad, es originario de la aldea donde ocurrió el hecho. Su detención fue de manera inmediata por parte de los agentes policiales, después de recibir la denuncia formal en las oficinas de la Dirección Policial de Investigaciones (DPI).

Según versiones, el sujeto llegó a su casa, donde se encontraba su esposa y sus hijos, esperando el ansioso regreso de papá, cuando dicho sujeto entró bajos los efectos del alcohol, agrediendo a su compañera de hogar frente a sus hijos y sin pensarlo le prendió fuego a su casa.

El arrestado fue puesto a la orden de las autoridades competentes, para su procedimiento correspondiente en base a ley.

La Policía Nacional, a través de la UDEP-13, reitera su compromiso de servir y proteger a la ciudadanía a través de las acciones operativas realizadas en su zona de responsabilidad.





Policía Nacional captura y entrega a miembro de la Pandilla 18-Sureños a las autoridades salvadoreñas

- Las alianzas estratégicas están dirigidas a erradicar las estructuras criminales que tanto daño hacen a la sociedad

Autoridades policiales de la Unidad Departamental de Policía #14 (UDEP-14) capturaron y entregaron a las autoridades salvadoreñas a un miembro activo de la estructura criminal Pandilla 18-Sureños, con la categoría de "Homeboy" en ese país.

El detenido es un individuo de 37 años, quien fue capturado mediante un trabajo de coordinación e inteligencia en la colonia Santa Clara, Ocotepeque.



Según investigaciones, el detenido es miembro activo de la Pandilla 18-Sureños, con la categoría de "Homeboy" en El Salvador, y está involucrado en una serie de actividades ilícitas que han afectado la paz y la seguridad de ese país.

El detenido, quien se encontraba de manera irregular en el territorio hondureño y será puesto a disposición de las autoridades salvadoreñas, para las investigaciones pertinentes sobre los delitos cometidos en ese país.

La Policía Nacional reitera su compromiso de contrarrestar las estructuras criminales y hace un llamado a la ciudadanía a seguir colaborando y denunciando cualquier actividad sospechosa que pueda poner en riesgo la seguridad y tranquilidad de la población hondureña.





Diciembre
Mes de la
Unión familiar

